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総
合
戦
略
の
基
本
目
標
、香

美
町
に
お
け
る
安
定
し
た
就

労
の
場
を
創
出
す
る
に
つ
い

て
、提
案
と
し
て
学
校
再
編
に

よ
る
廃
校
に
企
業
誘
致
を
し

て
は
、小
学
校
の
再
編
が
進
ん

で
お
り
廃
校
は
本
町
の
大
事

な
資
産
で
す
。

　
全
国
で
も
少
子
化
で
毎
年

4
5
0
校
程
度
が
廃
校
に
な

る
現
状
で
す
。

　
地
元
の
承
諾
を
得
な
が
ら

新
し
い
考
え
方
、ア
イ
デ
ア
で

廃
校
を
活
用
し
企
業
誘
致
を

す
べ
き
で
は
な
い
か
。

　
　
　
　
　

安
定
し
た
就
労

の
場
を
創
出
す
る
。

　

数
値
目
標
は
新
規
就
労
者

を
６
年
間
で

人
増
や
す
に

対
し
令
和
４
年
度
は
２
人
累

計
15
人
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

廃
校
の
活
用
で
す
が
第
二

中
学
校
に
つ
き
ま
し
て
、サ
ウ

ン
デ
ィ
ン
グ
型
の
市
場
調
査

に
よ
る
利
活
用
提
案
募
集
、廃

校
バ
ン
ク
へ
の
登
録
を
行
っ

て
い
ま
す
。

東垣 典雄議員
ひがしがき　のり   お

町
　 

長

廃
校
は
大
事
な
資
産
、企
業
誘
致
で
有
効
活
用
を

サ
ウ
ン
デ
ィ
ン
グ
型
の
市
場
調
査
で
取
り
組
み
ま
す 　９月定例会での一般質問は12人の議員

が町政全般について質問を行いました。
　一般質問は、議員が町政全般について執
行状況や将来に対する考え方など、現状や
方針を問うものです。
　議員一人当たりの持ち時間は、町長の答
弁を除き30分以内と決められています。
　内容については、議員本人が執筆（要約）
したものを掲載しています。
（※QRコードでそれぞれの様子を視聴でき
ます）

　

地
理
的
条
件
が
不
利
な
本

町
が
企
業
誘
致
の
条
件
を
大

き
く
緩
和
す
る
こ
と
が
町
に

と
っ
て
ど
う
な
の
か
と
い
う

こ
と
も
複
合
的
に
勘
案
し
て

対
応
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
と
い
う
大
き
な
課
題

が
あ
り
ま
す
。

　

ま
ず
は
香
美
町
に
目
を
向

け
て
い
た
だ
く
取
り
組
み
を

検
討
し
て
い
き
ま
す
。

一般質問

町政を問う！町政を問う！
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